



## Asunto: Campaña “Contra la denegación de AUXILIO”.

Expediente y Registro

Expediente: DM\_2015\_SV\_062

Fecha informe: 07 / Septiembre / 2015

Desde la Unión Internacional para la Defensa de los Motociclistas y consecuencia de las diferentes investigaciones llevadas a efecto se considera de especial importancia difundir las consecuencias de la denegación de auxilio en caso de estar implicado en un accidente de tráfico.

La moral en su mejor ética.

El entorno legal.

Del miedo.

“Aprendí que el coraje no es la ausencia de miedo, sino el triunfo sobre él. El Hombre valiente no es aquel que no siente miedo, sino el que conquista ese miedo” Nelson Mandela



Departamento de  
Seguridad Vial  
JC Toribio